

皆生トライアスロン大会 参戦記

山本 彩

昨年に続いて皆生トライアスロンに出場してきました。

「日和佐大人の遠足組」から「日和佐ファミリー」に移籍して2年目、
今年はガリガリ君こと北原さんがいなくて寂しいですが西川剛君、
松田知ちんと3人で日和佐組に負けないう楽しみます。
それに今年は会社のランニングチームからリレーに1組参加、
そして米子店の社長率いる応援団と盛り上がりも最高！



「暑くなければ皆生じゃない！☀️」
去年も暑かった！今年も暑かった！
スイムはべた凧。予定通りでアップ。
バイクでは要所要所の応援とリレーメンバーとの
抜きつ抜かれつで気持ちを保ち、
頭から水を被りながらアップダウン
続きのコースを楽しく走りました🏃♀️💦



昨年は熱中症になりかけて途中歩いてしまったラン！
練習不足でスピードはないものの一定ペースで、
剛君とも知君ともすれ違いに元気をもらいます。
すれ違う地点が昨年より進んでるから調子いいかも。
後半は女子選手とバトったおかげで前半よりいいペースで
走りきりました。

最後は暑いなか一日中応援してくれた仲間達と一緒にフィニッシュ！



終わった後はみんなでバーベキュー🍖
しんどかったけど最高に楽しい大会でした😊🎵

応援がなければ、ゴールで待ってる仲間がいなかったらダシてたかもしれません。
朝早くなら応援してくれた米子店の皆さんありがとう♡
リレーチームの仲間ありがとう！力を貰いました！
そしてすれ違いで声をかけてくれたKTCの剛君、知ちん、ありがとう。
初トライアスロンのリレーチームはどうやらハマってしまったようで来年も出る！！
と宣言していました。来年もまた暑い皆生が待ってます🌞

タイムは昨年より6分遅かったけど総合順位は41位上がってました。
みんな苦しんだんだね☹️
今年は悔いなくやりきりました👏

日和佐も楽しいけど、皆生も楽しいよ！

仲間に恵まれた最高に幸せを感じた大会でした！

